

English version below

Hallo, mein Name ist Ole von der Grünen Hochschulgruppe Saar. Ich studiere Mathematik und setze mich schon seit zwei Amtszeiten im Studierendenparlament für die Belange der Studierendenschaft ein. Im letzten Jahr haben wir mit den verschiedenen Hochschulgruppen viel erreichen können. Unter anderem haben wir uns für die Einführung des bundesweiten Semestertickets eingesetzt. Es ist mir ein großes Anliegen, diesen grünen Faden im StuPa weiter fortsetzen zu können.

Insbesondere die Themen Queer, Nachhaltigkeit und Verkehr auf dem Campus sind mir wichtig. Gerade im Angesicht der queer feindlichen Aktionen, von denen Plakate des Queer-Referates des AStA bzw. des AK Queer betroffen waren, ist es wichtig nicht nachzugeben. Daher setzte ich mich für den Fortbestand des Queer Referates im AStA ein. Um Nachhaltigkeit auch praktisch zu leben, befürworte ich längere Öffnungszeiten für den veganen Aufgang in der Mensa. Außerdem sollten nachhaltige Projekte, wie der „AS-tA Velo Radverleih“ weiter ausgebaut werden. In der vergangenen Amtszeit haben meine Hochschulgruppe und ich uns schon für ein neues Lastenfahrrad für die Projektstelle eingesetzt. Um weiterhin die nachhaltige Entwicklung der Studierendenschaft voranzutreiben, muss das AStA-Nachhaltigkeitsreferat weiterhin bestehen bleiben. Auch die Verkehrssituation an der Uni ist noch verbesserungswürdig. Auf dem Campus parken sehr viele Autos, obwohl die Parkhäuser, insbesondere das Parkhaus Ost nicht ausgelastet sind. Auch Radstellplätze manchenorts sind leider nicht ausreichend vorhanden. Hier könnte mit kleinem Aufwand die Stellplatzsituation für Fahrräder an der Uni verbessert werden.

Wenn auch ihr findet, dass grüne Themen weiterhin eine starke Stimme im StuPa brauchen, würde ich mich über eine Stimme für meine Hochschulgruppe und mich sehr freuen.

Hello, my name is Ole from the green university group. I am studying mathematics and have been advocating for student interests in the student parliament for two terms already. Over the past year, we have achieved a lot with various other political groups at the university groups. Among other things, we have advocated for the introduction of the nationwide semester ticket. It is very important to me to continue this green thread in the student parliament.

In particular, the issues of queer rights, sustainability, and traffic on campus are important to me. Especially in light of the queer-hostile actions that affected posters of the AStA's Queer department and the Queer working group, it is crucial not to give in. Therefore, I am committed to the continuation of the Queer department in the AStA. To practically implement sustainability, I support longer opening hours for the vegan section in the mensa. Additionally, sustainable projects like the "AStA Velo Bike lending program" should be further expanded. In the past term, the green university group and I have already advocated for a new cargo bike for the project. To continue advancing the sustainable development of the student body, the AStA sustainability department must continue to exist. The traffic situation at the university also needs improvement. There are many cars parked on campus, even though the parking garages, especially the east garage, are not fully utilized. Also, bicycle parking in some places is unfortunately inadequate. Here, with little effort, the parking situation for bicycles at the university could be improved.

If you also believe that green and progressive issues need a strong voice in the StuPa, I would be very grateful for a vote for the green university group and me.